

明けましておめでとうございます。

昨年を振り返りますと、国内景況は円安による輸出環境好転に伴う企業収益拡大、大都市圏での建設需要、海外観光客による爆買い効果等もあり、緩やかな回復基調にありました。一方、世界経済は原燃料・資源の価格下落が続く中で、欧米では緩やかに回復しているものの、中国の経済成長鈍化が鮮明になり、昨年後半以降は難民問題やテロも大きな影を落としています。

こうした事業環境下で UBE グループは化学部門の業績が前年度に比べて一定程度回復し、建設資材や機械・金属成形、エネルギー・環境部門は引き続き好調だったことで、グループ全体でも増収増益で推移していますが、この業績回復は、化学工場での定検スキップや原燃料安などが寄与しており、特に化学部門各事業の回復にはまだ力強さが足りません。

この4月から新中期経営計画が始まります。何とか復活の兆しが見え始めた化学部門を更に伸ばし、本格的な復活を形にすることが一番の課題です。また、化学以外の部門も、それぞれに将来を見据えて、着実に成長していくことが必要です。そのためには一層のコストダウンに取組み、環境変化に対応できる力をつけ、資源投入の選択と集中を進めて果敢に未来に挑戦していきましょう。

新年にあたり、皆さんに次の2点についてお願いします。

- ・皆さんが健康で安全に過ごせる1年となるよう、「安全文化の醸成」を目指した活動を今年は一歩でも二歩でも前進させ、成果に結びつけましょう。
- ・1年後に「自分たちが変わった」「今年はこれができた」「こういう成果が生まれた」と実感できる年にしましょう。そのためにも、「UBE グループが大切にしている3つの行動価値」として掲げている、「顧客価値を創出する」「積極的に挑戦する」「本質を探究する」ことを、「スピード感」を持って一人ひとりが実践していきましょう。

以上